

**Biographie du
maréchal des logis-chef
Pierre-Olivier Lumineau**



Né le 23 août 1985, le maréchal des logis-chef Pierre-Olivier Lumineau aura servi la France pendant plus de deux ans.

Il s'engage le 2 mai 2010 à l'école nationale des sous-officiers d'active (ENSOA – Saint-Maixent l'Ecole). Obtenant son BSAT équipier recueil de l'information avec de très bons résultats, il montre déjà un fort potentiel.

Il est nommé sergent le 1^{er} septembre 2010.

Affecté le 20 décembre suivant à la batterie de renseignement de brigade n°2 de Suippes, il montre de réelles qualités de sous-officier ainsi que la volonté de progresser en réussissant tous les stages inhérents à sa fonction. Volontaire et discipliné, il donne entière satisfaction et s'affirme comme un excellent meneur d'hommes. Animé par le souci de bien faire, attentif aux conseils et s'impliquant dans l'acquisition des connaissances, il démontre sa capacité à faire face aux difficultés.

S'investissant pleinement dans toutes les missions confiées, bien intégré dans son unité, il entame dès l'automne 2011 une préparation rigoureuse et minutieuse en vue de sa projection en Afghanistan. Reconnu par tous pour son humeur toujours joyeuse, il est un élément important au sein de son unité renforçant autour de lui la cohésion des cadres de contact.

Il participait à sa première opération extérieure, au sein d'une équipe tactique et d'opérations militaires d'influence (ETOMI), dans le cadre de l'opération PAMIR en Kapisa.

Il était décoré de la médaille de bronze de la Défense nationale.

Âgé de 26 ans, le maréchal des logis-chef Pierre-Olivier Lumineau, célibataire sans enfant, a été tué dans l'accomplissement de sa mission au service de la France.